

# Goblog

## Satgas TNI Kebut Pemasangan Tembok Dinding di Rumah Milik Fitriah

Agung widodo - [JEPARA.GOBLOG.CO.ID](http://JEPARA.GOBLOG.CO.ID)

Oct 23, 2022 - 14:02



*Pelaksanaan Pekerjaan Rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-115 Kodim 0719/Jepara di Dukuh Metawar, Desa Ujungwatu.*

JEPARA- Pelaksanaan pekerjaan rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-115 Kodim

0719/Jepara di Dukuh Metawar, Desa Ujungwatu, Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah, terus dikebut.



Seperti pekerjaan di rumah milik Fitriah (39), warga RT. 04 RW.01 Dukuh Metawar, Desa Ujungwatu. Hingga Minggu, 23 Oktober 2022, personil Satgas TMMMD Reguler ke 115 Kodim 0719/Jepara, terus melakukan pekerjaannya.

Anggota Satgas TMMMD bersama warga setempat kembali melanjutkan pemasangan bata putih. Bata putih merupakan bahan dasar dinding tembok dan dinding kamar.

Personil Satgas TMMMD yang dikerahkan mengerjakan rehab rumah milik Fitriah sebanyak lima anggota dibantu empat warga sekitar dan satu tukang. Para prajurit ini saling berbagi tugas masing-masing ada yang bagian mengadik semen dan ada juga memotong bata putih ringan serta mengangkat material.

Ditemui di lokasi rehan RTLH milik Fitriah, Serda Ahmad Supriyadi mengatakan pekerjaannya saat ini masih fokus pada pemasangan dinding tembok dan dinding kamar. Pesanan dinding tembok dan dinding kamar diperkirakan rampung hingga dia hari ke depan.

"Pemasangan dinding tembok dan dinding kamar sudah tiga hari berjalan. Insha Allah dua hingga tiga hari ke depan sudah selesai pemasangan dinding tembok dan dinding kamar," katanya, Minggu (23/10/2022) pagi.

Menurut Serda Ahmad Supriyadi, rehab RTLH milik Fitriah ini masuk dalam program fisik TMMMD Reg 115 Kodim 0719/Jepara tahun 2022. Rehab RTLH milik Fitriah sumber biayanya bantuan dari Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kabupaten Jepara.



Luas bangunan rumah Fitriah yang dibangun 7 kali 6 meter. Akan dibangun menggunakan konstruksi bangunan bata putih untuk bagian tembok dinding dan dinding kamar, lantai cor.



Pekerjaan rumah ini diprediksi dipastikan selesai sebelum TMMD Kodim Jepara di tutup.

Sementara itu, pantauan awak Media Indonesiasatu.co.id pengerjaan lima unit rehab RTLH kegiatan fisik TMMD di Desa Ujungwatu yang saat ini sedang berlangsung, sebagian sudah ada yang rampung hingga 95 persen. Ada juga capaian pekerjaannya sudah 70 persen dan 85 persen.

Redaktur : JIS Widodo

Kontributor : JIS Agung